
平成２８年度 竹水会総会 議事録 

2017/7/2 

日時：平成 28年 3月 24日(金) 14:00～15:20 

場所：神戸大学瀧川記念学術交流会館 2F会議室 

出席者：13名 渡邊糺 E(3),小林亮三Ｅ(7),坂井洋毅 E(8),田中初一Ｅ(12),宇野健一Ｅ(12),横山洋一 E(20), 

松本愉 E(20),古沢一雄Ｅ(24),中井光雄Ｅ(29),中尾光利 E(31),黒木修隆Ｄ(18), 

原田幸弘 ED(52),杉本泰 ED(60) 

--------------------------------------------------------------------------  

１．平成２８年度事業報告 

（１）. 平成２７年度総会：平成２８年３月２５日（水）１５：００－１６：００ 於：神戸大学瀧川記念学術交流会館 

２階会議室 出席会員数１１名。議案を審議頂き、修正提案を含め承認を得た。 

    引き続き１６：３０－１８：３０神戸大学瀧川記念学術交流会館１Ｆ食堂にて新入会員歓迎会を開催 

席上、竹水会優秀論文賞授与３名、学生の竹水会旅費補助の紹介があった。 

（出席者数：大学側 １７８名、会員 1０名） 

 (２). 臨時役員会：平成２８年５月１２日（木）１９：００－２１：００ 於：阪急六甲 出席 5名 

(３) OB講演会：①平成２８年６月１４日（火）１３：２０－１４：５０ 於：神戸大工学部 参加：学生 1０名、OB：１名 

②平成２８年７月１９日（火）１３：２０－１４：５０ 於：神戸大工学部 参加：学生 1８名、OB：４名 

（KTC機関紙第８４号に記事掲載） 

(４). 9月に故高原正俊氏 E(1)のご遺族から故人の遺志として竹水会に 100万円の寄付があった。 

次回幹事会で使途を検討することにした。 

(５)  学生のための工場見学会：平成２８年９月２９日(木) 11:30-17:00 参加：学生 1３名、OB：１名 

  ダイキン工業㈱淀川製作所テクノロジー・イノベーション・センター見学⇒アサヒビール吹田工場見学 

      （KTC機関紙第８４号に記事掲載） 

(６). 会費未納者への通信（平成２８年１１月）。（郵送 １１３７通） 

(７). 幹事会開催 ：①平成２８年１１月３日（祝）１４：００－１６：００ 於：神戸市勤労会館  出席７名 

    議題は、 ・ 高原様の寄付金の報告と取扱い→「高原賞」「河原賞」新設を提案 

・ OB講演会の報告と今後の方針 

・ 工場見学会の報告 

②平成２９年２月４日（土）１４：００－１６：００ 於：神戸市勤労会館  出席９名 

議題は ・ 「高原賞」「河原賞」の新設について→名称と内容を含め 29年度の継続審議に 

・ 竹水会優秀論文賞選考規定の確認→「賞品は年額最大 60,000 円」を削除 

・ 平成２９-３０年の役員・幹事再任、新任について 

・ 竹水会講演会について→電気電子工学科 1年生の導入セミナーの 1 コマを検討中 

 (８)  理事会開催 ：平成２９年３月１９日（日）１４：００－１６：００  出席： １３名 

        （配布資料の役員表で、理事１０２名中、返事ありは２３名）（今回送った往復葉書 ３１通） 

役員会に対し以下の検討と実施を強く要請された。 

- 竹水会のメリットを会員、学生に分かりやすく説明する 

- 「KTC竹水会」の名称の是非の検討（竹水会は KTCの下部組織ではない） 

- 寄付金の使途は、直接学生のメリットになるような方法を考慮すべき 

- できるだけ理事を関西在住の卒業生に変更する 

- 目的を明確にして各回理事に集まってもらい、竹水会活性化を促す 

(９). 神戸大学工学部電気電子工学科・神戸大学大学院工学研究科博士課程前期課程電気電子工学専攻の 

   学生へ学会出張旅費補助 6件 

(10). 博士課程前期課程竹水会優秀論文賞 3件 (３月２４日の歓迎会で発表、それまで非公開） 

記： 会長から別紙資料で東京支部の活動と会計報告があった。 

記： 平成 28年度活動報告が承認された。 



２．平成２９－３０年度役員・幹事再任、新任について 

太田有三 E(20)幹事→ 竹水会副会長 および KTC理事兼企画委員に新任 

松本 諭→E20回理事に新任 

松尾至生幹事 D(9)→KTC理事兼企画委員を退任（竹水会副幹事長は留任） 

黒木修隆 D(18)会計退任→竹水会監査に新任 

原田幸弘 ED(52)会計幹事→単独で竹水会会計幹事に 

藤井稔 E(35)広報幹事兼監査退任→杉本泰 ED(60)が竹水会広報幹事新任 

中山順三 D(3)東京支部長退任→松本成史 D(7)が竹水会東京支部長新任 

記： 役員・幹事・理事の変更が承認された。 

 

３． 平成２８年度決算報告 3月 20日現在 （ ）内は２７年度の実績金額、 下線は未確定。 

① 収入の部 （別紙参照） 

前年度からの繰越金 0 (-10.6)万円、今年度会費収入 106 (117.8)万円、合計 121 (165.1)万円 

②  支出の部 （別紙参照） 

支出額は 121（165.1)万円で、次年度への繰越予定は -1.5 (0)万円。 

③  資産の部 

     資産残高は 371.1 (283.4)万円。今年度期初資産 283.4（332.3)万円より 87.7万円増加。（主に寄付金） 

記： 平成 28年度決算報告が承認された。 

 

４． 平成２９年度事業計画 

① 平成２８年度総会、新入会員歓迎会（平成２９年３月２４日、大学側 163 名、会員 1３名参加） 

② 竹水会優秀論文賞贈呈（平成２９年３月２４日歓迎会にて） 

③ 会費納入率の向上対策の実施 

・平成２９年度会費未納入者に納入依頼書発送（８、１０（新卒者）月ころ） 

④ ＫＴＣ機関紙へ、竹水会便り投稿。 

⑤ 神戸大学工学部電気電子工学科・神戸大学大学院工学研究科博士課程電気電子工学専攻の学生への学会

出張旅費補助 

⑥ 幹事会、理事会を適宜開催 

⑦ 竹水会ホームページの活用 

Ａ．総会議事録を竹水会ホームページに掲載 

Ｂ．竹水会活動を会員各位へ広報する。 

⑧ 竹水会講演会 ６月８日 15:20-16:40 対象：電気電子工学科 1年生 95名予定 

⑨ 学生のための工場見学会（９月下旬）（内容検討中） 

⑩ 平成２９年１０月２８日(土)に開催される「神大ホームカミングデー」の対象卒業回に同期会開催を働きかける。  

(E１０、E２０、E３０、D１０、E４０、D２０、ED６４) 

記： 平成２９年度事業計画が承認された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



５． 平成２９年度予算 （ ）内は２８年度予算額 

                                        単位：千円 

【収入】           【支出】         

科 目 （ ）内は平成 28年度予算   予 算  科 目 （ ）内は平成 28年度予算   予 算 

平成 28年度からの繰越 ( 0  ) 0  理事会、幹事会 ( 10  ) 10  

KTC単位クラブ交付金 ( 0  ) 0   総会、歓迎会 ( 500  ) 500  

総会、歓迎会参加費 ( 150  ) 150   交流会等 ( 150  ) 150  

平成 29年度会費（*1） ( 1200  ) 1200   会費徴収事務等 ( 250  ) 250 

寄付金 ( 0  ) 0   ホームページ維持費 ( 5  ) 5  

その他収入 ( 0  ) 0   通信費 ( 5  ) 5  

預金利息 ( 0  ) 0   コピー代等資料作成費 ( 5  ) 5  

竹水会基金取り崩し ( 0  ) 0   振込手数料 ( 5  ) 5  

合計 ( 1350 ) 1350  雑費、慶弔費 ( 5  ) 5  

      学校運営支援費 ( 0  ) 0  

(*1) 参考：平成 29年度会費内訳    大学研究支援 ( 300  ) 300  

平成 28年度以前の預かり分（確定）  658  支部交付金 ( 80  ) 80  

平成 29年度の新規納入（予想）  542  予備費 ( 35  ) 35 

合計（予想）    1200  平成 30年度へ繰越 ( 0  ) 0  

      合計 ( 1350  ) 1350 

記： 平成２９年度予算が承認された。 

 

６．その他出された意見 

・ 会費収入を増やす具体的な方策を策定すべき。専門チームを作ってはどうか。 

・ 新入会員歓迎会に参加費を徴収してはどうか。それが難しければ、その日に年会費 2000円を徴収すべき。 

・ 名前だけの幽霊理事が多い。理事は実際に動ける人、できるだけ関西の人になってもらうべき。 

・ 関東在住の理事も多いので、理事会を関東と関西で分けて実施してはどうか。 

・ 事業計画において、月別、担当別に行動計画を立てるべき。 

・ 工場見学会の参加者が 10人強だが、少ない参加者のために会計からの出費が多過ぎないか。 

→ [役員から] >参加者の中にはリピータが何人かいる。参加者を増やす努力が必要。 

>全在学生に「竹水会」の活動をアピールする機会になっている。 

・ ホームページをタイムリーに更新してほしい。古い記事が残っている。 

・ 80歳以上は年会費が免除されたはずだが、80歳以上でも会費納入依頼が来た。→ 確認します。 

以上 

 


